



Siegel der Arbeitgeber-Bewertungsplattform kununu **cplace zum fünften Mal als „Top Company“ ausgezeichnet**

München, 21. Januar 2026 – Zum fünften Mal in Folge zählt die collaboration Factory mit ihrer Enterprise-Software [cplace](#) zu den von kununu ausgezeichneten „Top Company“-Arbeitgebern. Diese Anerkennung erhalten ausgewählte Unternehmen, die sich durch eine besonders große Mitarbeiter- und Bewerberzufriedenheit auszeichnen.

Die Arbeitgeber-Bewertungsplattform kununu vergibt die Auszeichnung basierend auf unabhängigen Bewertungen von Mitarbeitenden und Bewerbenden. Nur etwa fünf Prozent aller Unternehmen qualifizieren sich jährlich dafür. Die Auszeichnung würdigt damit die gelebte Unternehmenskultur und bestätigt das attraktive Arbeitsumfeld bei cplace.

Das Siegel ist auch eine wichtige Bestätigung für das People- & Culture-Team von cplace. Anke Spichale, Head of People bei cplace: „Wir sind dankbar, erneut eine so wichtige und schöne Auszeichnung zu erhalten – jetzt schon zum fünften Mal in Folge. Die Zufriedenheit unserer Mitarbeitenden und Bewerbenden gehört zu den Pfeilern unserer Unternehmenskultur. Wertschätzung beginnt bei uns bereits im Bewerbungsprozess: Wir begegnen Kandidatinnen und Kandidaten auf Augenhöhe, nehmen uns Zeit für ihre Fragen und bemühen uns um einen transparenten, respektvollen Austausch. Unser Anspruch ist es, ein Arbeitsumfeld zu schaffen, in dem sich alle wohl, ernst genommen und langfristig wertgeschätzt fühlen.“

Eine Umfrage von kununu unter Unternehmen, die im Jahr zuvor als „Top Company“ ausgezeichnet wurden, ergab: 80 Prozent der befragten Unternehmen erhielten im Bewerbungsprozess positives Feedback auf das „Top Company“-Siegel. Spichale kann dies bestätigen: „Viele Bewerbende sprechen uns gezielt auf das Siegel an. Im vergangenen Jahr ist unser #bestteam um viele hoch qualifizierte Mitarbeitende gewachsen – diesen Trend möchten wir 2026 fortsetzen und freuen uns darauf, viele neue Talente bei cplace zu begrüßen. Ein großes Dankeschön an alle, die uns mit ihren Bewertungen wertvolles Feedback geben und diesen Erfolg überhaupt möglich machen.“



Über cplace

cplace ist eine moderne Software-Plattform für Projekt- und Portfoliomanagement (PPM). Es revolutioniert und transformiert die Art und Weise, wie Menschen und Organisationen zusammenarbeiten, und ermöglicht Unternehmen, komplexe Projekte effizient zu steuern. cplace kombiniert die Zuverlässigkeit einer Standardsoftware mit der Flexibilität maßgeschneiderter Lösungen. Die adaptive Plattform mit integrierter AI bietet eine gemeinsame Datenbasis, fördert standort- und funktionsübergreifende Zusammenarbeit und lässt sich in Echtzeit anpassen.

Internationale Branchenführer, u.a. aus der Automobil-, Luftfahrt-, Pharma- und Life-Science- sowie Maschinenbauindustrie, vertrauen auf cplace, um innovative und komplexe Produkte zu entwickeln, Ressourcen effizient zu nutzen, Entscheidungsprozesse zu verbessern und Projekte erfolgreich abzuschließen. Hinter der Marke cplace steht die collaboration Factory GmbH, gegründet im Jahr 2014 mit Hauptsitz in München.

Pressekontakt:

cplace

Julia Gerstner, Communications & PR Manager
julia.gerstner@cplace.com

TC Communications

Alexandra Schmidt, +49 170 3871064
Thilo Christ, +49 171 6220610
cplace@tc-communications.de